
2024年度 石川県損害保険代理業協会 第４回理事会議事録 

1． 日時 2024年 8月 23日 13:30～15:30 

2． 場所 石川県女性センター 会議室  

3． 出席者 田端会長、松岡副会長、石野副会長、竹村専務理事、 

清水常務理事、堂上常務理事、佐野常務理事、 

山田理事、山本理事、白山理事、酒井理事、宮野理事、重政理事、 

浜上監事、事務局岩本  

 

全理事数 19名、出席理事数 13名、出席監事数 1名 

会 議 次 第 

1． 会長あいさつ 田端会長 

 皆様お疲れ様です。暑い中、お集まりいただきありがとうございます。本日

は 38度を超えているのではないでしょうか。先日、岡山県代協から寄贈さ

れた車いすを珠洲の社会福祉協議会と輪島の特別養護老人ホーム輪島

荘へ 2台ずつ寄贈してまいりました。1月の地震から８ケ月経ちますが、ニ

ュース映像とは違い、現地はまだまだ悲惨な状況でした。町の方々も明る

く接してくださいますが、辛いだろうと感じました。街中にはブルーシートが

目立ち、またその劣化も見られました。これから台風シーズンに入るので、

交換する必要があるが、ブルーシートはあるが、交換できる人がいない状

況。何かお手伝いしたいという気持ちが強くなりました。今回、現地の方と

コンタクトが取れたことにより、今後のボランティア活動につなげたい。 

本日も審議事項がありますので、皆様よろしくお願いします。 

2． ＜ 報告事項 ＞ 司会 竹村専務理事 

 1）組織委員会報告 竹村専務 

・入退会について 

入会なし 退会 (株)オーター＜損保ジャパン＞廃業 

 ★正会員現況報告 151店（8月 23日現在） 

令和 6年度の増強目標は 3店 

皆様、ご協力お願いします 

 

田端会長：ジブラルタ生命様より賛助会員としての入会希望のお話を頂きま

した。全国的に代協様との連携を図っていく方針だそうです。 

広告の協賛は得ていますが、生保会社としての賛助会員は初め

てです。今後、セミナー開催の際にはご協力いただけるとの事で

す。入会についてご承認いただきたい。 

⇒異議なく、承認された。 

 2）7/26第 1回北陸ブロック協議

会報告 

竹村専務 

7/26（金）14：00～17：00 金沢勤労者プラザにて開催。石川県代協からは

参加者 8名。全体で 33名参加。 

北陸 3県とも新会長となり、また日本代協の東海・北陸ブロック担当理事も

新しく石川理事が就任され、新たなブロック会議となりました。 

 3）7/24 岡山県代協 車いす寄

贈式、8/9 輪島・珠洲 車いす寄

贈報告 

松岡 CSR委員長 

7/24 に岡山県代協と Zoom ミーティングにて寄贈式を行い、5 台寄贈いた

だいた。その後、8/9 珠洲市社会福祉協議会、特別養護老人ホーム輪島

荘へ車いすを 2台ずつ、田端会長と松岡でお届けした。 

田端会長：8/28に穴水町へ残り 1台をお届けする予定。岡山県代協さまは、

毎年車いすを岡山県内の施設に寄贈しているが、1 月の震災を受

けて、今年は石川県に寄贈することを理事会で決定され、贈って



頂きました。 

 4）DRP推進委員会報告 山本 DRP推進委員長 

7月のご紹介は 21台。 

7月支部ごとの内訳と累計 

   能登支部  4台 累計   23台 

   金沢支部  5台 累計   37台 

   小松支部 12台 累計   30台 

 

 車検のご紹介台数は 2台、 

     7月末で計 17台。 

  

全国順位のご報告（7月末時点） 

① 鹿児島 155台 ②神奈川 122台 ③北海道 91台 ④石川 90台 

 

9/7（土）DRPゴルフコンペ開催、8：30集合、白山カントリー松風コースで案

内済ですので、皆様ぜひご参加ください。 

 5）その他 ・損保 7社・損保協会との懇談会の報告 

・2024年度「代理店賠責・日本代協新プラン」募集のご案内 

・「募集コンプライアンスガイド」追補版の策定等について 

・9/2代理店経営未来塾講師・滝澤清隆氏によるｵﾝﾗｲﾝｾﾐﾅｰのご案内 

・「代理店経営未来塾」第４期受講申し込みのご案内 

・9/6公開セミナーのご案内 

 議事 【別途記載】  

 次回開催について 【別途記載】  

 閉会宣言 司会 竹村専務理事 

 

 

 

 

 

３．議事 

1）代協仲間づくり推進入会について 

＜説明＞ 

竹村専務 

今年の入会目標は 3 店。9/6 セミナー参加の非会員様への声掛けをしたり、代理店賠責セミナーを

開催したら良い。 

白山組織副委員長 

専業代理店だけでなく、モーター系等への間口を広げて、入会を勧めていかないといけない。高齢

者に対する事業継承などのケアが必要。代理店賠責は、代協以外でも入ることはできる。今の所、新

たな入会の目途はない。 

2）8/29損保協会との懇談会について 

＜説明＞ 

竹村専務 

8/29（木）11：30～13：00  KKR ホテル金沢にて、開催される。出席者は確定しており、参加予定者

の方はよろしくお願いします。 

損協への質問・要望がありましたら、ご意見をお聞かせください。 

⇒能登半島地震時の地震保険の損害調査について。各保険会社の方が調査しているが、まとめて効

率よくできないか。 

⇒お客様情報の共有が必要であり、難しいのではないか。 

⇒各保険会社において、いかに早く対応できるか競っているようだ。 

⇒震度によって保険金額や割合を決めておけば、スピーディーな支払いができる。 

⇒航空写真での一括査定を行えば早く手続きができるという話があったが、普通に鑑定してもらった方



が早く、結局は一番遅かった。 

⇒全損エリアなのに、鑑定が遅かった。円滑に進めて欲しいと強く感じた。 

⇒立ち合いが出来ずに調査が出来ていない所がある。 

⇒再鑑定をすることにより 1～2 割は損害が上がる。人によって、持っている資格によって、変わること

がある。 

⇒自賠責保険の取り扱い、キャッシュレスについて。 

⇒会員増強やコンサルティングコース募集についての支援。 

⇒地震保険のポスターの香取慎吾氏による普及キャンペーンはできないか。 

3）ぼうさい探検隊マップコンクールについて 

＜説明＞ 

松岡 CSR委員長 

ぼうさい探検隊マップコンクールについての進捗状況がわからないのですが、地域の防災に関する

ことなので、公民館へのご案内をしたい。ご紹介いただける地区などありましたら、ご連絡ください。

子供会や PTAなどでも可能ですので、よろしくお願いしたい。提出締切は 11月 1日まで。 

⇒重政：珠洲の小学校に勧めたいと思っている。 

4）無保険車追放キャンペーン、地震保険普及キャンペーンについて 

＜説明＞ 

松岡 CSR委員長 

 無保険車追放キャンペーンのノベルティが 300個、地震保険普及キャンペーンのノベルティが 500個 

 来月上旬に事務局に届く。今年は街頭キャンペーンを行いたい。 

 9月に珠洲市で行われるイベントの際に配布することも考えている。  

＜意見＞ 

宮野：昨年は無保険車追放キャンペーンのノベルティを星稜大学や北陸大学等へ配布した。 

佐野：大学生のみを対象とするか、駅前等で不特定多数の方に配布し、取材をしてもらう事で、皆さん

に認知してもらうか。 

＜説明＞ 
松岡 CSR委員長 

 皆様のご意見を基に、来月の理事会までに内容を検討する。 

5）9/24消費者団体との懇談会について 

＜説明＞ 

竹村専務 

9/24（火）12：00～ 石川県女性センターにて石川県婦人団体協議会との懇談会を開催予定。 

内容や講師については未定ですが、皆様のご意見を伺いたい。 

⇒1月に能登半島地震が発生したため、地震や地震保険について講演できる方に依頼する。 

6）10/12チャリティゴルフコンペについて 

＜説明＞ 

竹村専務 

10/12チャリティゴルフコンペを開催する。既に会員や協賛会社への案内済。 

チャリティで集まったお金は、地震で被害に遭われた方々へ寄付をする予定である。 

積極的にご参加をお願いしたい。 

7）第 13回日本代協コンベンション開催について 

＜説明＞ 

竹村専務 

第 13 回日本代協コンベンション懇親会において北陸ブロックによるご当地 PR を実施する。PR は地

元の銘酒、名産品などのブランド商品、観光案内パンフレット等を準備する。 

7/26 に開催された北陸ブロック協議会時に話し合い、石川県代協からはスギヨのカニカマ、能登の

お酒を PRする。参加者は、田端、松岡、石野、竹村、佐野が決定している。 

⇒参加者については、今日参加できていない理事にも募集して決定する。 

8）日本代協事業計画への提言について＜提出締切 0/31＞ 

＜説明＞ 

竹村専務 

2025年度日本代協事業計画に対する提言について、ご意見がある方はご提出願いたい。 

会員にも案内し、石川県代協にて取りまとめる。改めてメールにてご案内しますので、期日までに資

料をご参照の上、石川県代協までご提出ください。 

9）その他 



＜説明＞ 

・ブランディング広報について：石野広報委員長 

 まだまだ募集中です。お知り合いの代理店さんがいらっしゃいましたらお声掛けをお願いしたい。申

込締切は 9/30。 

・防災士研修について：清水小松支部長 

 8/7消防訓練を行った。10月に受講いただき、11月にスキルアップセミナーを開催する予定である。 

・不公正募集について：重政理事 

 能登の方が金沢に避難していて、車を購入する際に安くするからと保険の契約を持っていかれる事

例が多い。 

 ⇒他県の代協で作成したアンケートを取り寄せて、お渡しするので、ご記入の上ご提出ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回会議開催について  

司会 ２０２４年９月１８日（水） 石川県地場産業振興センター 第 7会議室 
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   浜上 洋之     印 

  


